



長野白樺ライオンズクラブ

334-E 地区 2R3Z

●第48期 ● No.169 2022年6月発行

発行責任者／会長 岡宮 清吉

編集責任者／PR委員長 鈴木 秀一

事務局／〒380-0836 長野市南県町635-2

長野県食糧会館4F

TEL026-235-3977 FAX026-217-2005

児童養護6施設にお米券寄贈



三帰寮の野中寮長にお米券を手渡す岡宮会長(右)

5月27日、東北信地区の児童福祉6施設に総額20万円のお米券を寄贈しました。例年、YCE・青少年指導・レオ・LCIF委員会によるアクティビティを9月にエコロジーハウスと称して児童養護施設の子ども達と地附山公園の木々の伐採、花の苗の定植を行っていますが、新型コロナ禍により2年連続で中止となつたため、今期は、毎日食べるお米を寄贈することにしました。

同日、岡宮会長が各施設に出向いて「コロナ禍が治まつたら、例年通りエコロジーハウスを行いたいのでよろしくお願ひいたします」と述べ、寮長らにお米券を手渡しました。

三帰寮（長野市屋島）の野中宣彦寮長は「子どもたちはお米が大好きなので、大変ありがとうございます」と感謝していました。



当LCの「イチ推し太鼓判フード」がガバナースペシャルアワードを受賞

ライオンズクラブ334-E地区の第68回地区年次大会が4月24日に諏訪市の諏訪文化センターで行われました。年次表彰では、県内の障がい者施設で作られた食品の中から「イチ推し太鼓判フード」を認定するアワードを実施した、当LCにガバナースペシャルアワードが贈られました。

「イチ推し太鼓判フードアワード」は、コロナ禍で2年連続中止となつた24時間テレビ協賛のチャリティ食事会の代替案として、県内の障がい者施設のみなさんが工夫を凝らして製造、販売している食品の中から“イチ推し”の商品を選ぶもので、テレビ信州、県司厨士協会有志の会、県社会福祉協議会の皆さんと一緒に実食して、「カフェギャラリーでくつぐく」（松本市）の「信州・HEY! わっぱ菓子弁当」を選びました。



増澤義治地区ガバナーからガバナースペシャルアワードを受ける岡宮会長(右)

心温まる「あいさつ運動」

市民福祉委員長 竹内 良美

県青少年育成県民会議や県教育委員会等が主催している「信州あいさつ運動」に参加・協力し、12月以降、長野市立湯谷小学校、北部中学校、城山小学校であいさつ運動をしました。北部中学校では桜が満開で、生徒たちは桜のトンネルの中を登校してきます。さわやかで気持ちのよいアクティビティでした。学校の先生やPTAの皆さんとともに、元気のいい子どもたちとのあいさつによる交流は、心温まる時間です。今後も市内の各小中学校で続けていきたいと思います。



北部中学校でのあいさつ運動（4月13日）



献血・薬物乱用防止アクティビティ

保健福祉委員長 鏑木 久

下半期の献血・薬物乱用防止アクティビティは、4月14日にスーパーイオンズ大豆島店で、5月1日に信州ブレブウォリアーズ公式戦が行われたホワイトリングで、6月9日に前田鉄工所で行いました。今後も多くの方々に献血、薬物乱用防止に参加していただきよう、啓発活動を行っていきたいと思います。



スーパーイオンズ大豆島店の会場で献血を行う長野遊技場組合の安田英哲組合長



ホワイトリングで献血を呼びかけるクラブメンバー

ナウマンロードハイク20kmに挑戦

白樺LCの6人 雨の中完歩 ボーイスカウト ナウマンロード

5月14日に行われた日本ボーイスカウト県連盟長野第15団（塚田光司団委員長）が実施した「ナウマンロードの集い」に、同イベントを支援している当LCから6人が参加、冷たい雨が降る中、上水内郡信濃町のしなの鉄道古間駅から長野市浅川の浅川公民館までの約18kmを歩きました。

例年は長野市城山の信濃招魂社までの20kmだが、今年は善光寺でご開帳が開催されているため、ゴール地点を変更しました。新型コロナウィルス感染拡大防止ため2020年は中止、21年は時期を10月にずらし、高学年のボーイのみで開催したため、白樺LCメンバーの参加は3年ぶり。初めて挑戦したL.高瀬直樹とL.原山大輔は「雨の中だったが、心地よい疲労感が残った。来年も大勢のメンバーを誘って参加したい」と話していました。



冷たい雨が降る中、スタートする参加者

楽しく、和やかにクリスマス例会開催

12月15日に、テラスグランツにおいて L. 赤羽豊喜 地区2R・LCIF委員、L.高島陽子地区2R・YCE第1委員、長野みすずLCからL.山室健三会長、L.基井照明幹事、L.安藤温会計をお招きしてクリスマス例会が盛大に開催されました。今年のアトラクションは5-Praise サンク・プレイスのゴスペルソングを楽しみました。大抽選会も行われ皆様笑顔で景品を受け取っていました。LP9名も参加し久しぶりに懇親会を楽しみました。皆さん、お疲れ様でした。



例会であいさつする長野みすずLCの山室会長



5-Praise サンク・プレイスによるゴスペルソング



トナカイの被り物で場を盛り上げる今井剛会員厚生委員長(右)。左は中島雅美同副委員長

LPの会 善光寺御開帳参拝・散策

LP(FWT)委員長 高橋 ひろ子



今年は、善光寺御開帳に合わせ参拝し、フジヤゴホンジンで昼食をいただきました。LP8名を含み13名参加しました。

会員クラブコンペの報告

会員厚生委員長 今井 剛



当クラブのゴルフコンペが5月11日に長野国際CCを会場に11人が参加して開催されました。天候にも恵まれ、楽しく友情を深めた一日となりました。結果は、優勝がL.竹鼻隆幸、ベスグロはL.小林克己でした。

悲しいお知らせ

L.徳武良彦

当クラブ第40代会長で、リジョン・チアパー・ソンを務めたL.徳武良彦が4月20日に78歳でご逝去されました。謹んでご冥福をお祈りします。
(追悼記事4面掲載)

L.仁科良幸

当クラブチャーターメンバーで、2007-08地区ガバナーを務めたL.仁科良幸が6月6日に87歳で逝去されました。謹んでご冥福をお祈りします。



~~~~~ 退任あいさつ ~~~~

会長 岡宮 清吉

思い起こせば、昨年、前会長 L. 赤羽豊喜より会長のバトンを引き継ぎ、前会長同様コロナ禍の中、何ができるのか、また何をしなければいけないのか考えました。長野白樺ライオンズクラブのアクティビティの中でも大きな柱である、24 時間 TV チャリティー食事会、エコロジー大作戦他など、どのような形でアクティビティができるのかを悩み、各担当委員長ら関係者に電話、また三帰寮を訪問し会話をさせていただく中で、事業福祉委員長 L. 塚原昌夫から、長野県内の障がい者施設による「イチ推しフードアワード 2021」の提案をしていただき、司厨士協会 L. 遠藤紀夫にも協力いただき、ライオン誌に記載され、ガバナー特別賞をいただきましたことはコロナ禍の中、アクティビティのひとつの方向性が見いだせたのではと思っております。

しかし、残念なことに L. 徳武良彦（享年 78 歳）が 4 月、L. 仁科良彦（享年 87 歳）が 6 月に逝去されたことは、当クラブ、また私にとっても大変残念なことでした。謹んでご冥福をお祈りいたします。

最後になりますが、この 1 年間皆様の多大なご協力誠にありがとうございました。

幹事 宮下 知子

今年度、岡宮会長を支えるべく幹事という大役を仰せつか

りました。年度当初からコロナ禍という新しい日常の中、理事会・例会やアクティビティは形を変えながらも全てを予定通りに実施する事は叶いませんでした。だからこそ、直に顔を合わせて意見を交わす事の意味の大きさを感じる 1 年となりました。

幹事としての私は、経験と力不足から判断に迷うことも多くて、その度に会長はじめ理事・役員の皆様・会員の皆様方の多くの教えと力強いご協力によって支えていただきながらようやく 1 年間努める事ができたのだと痛切に感じ、感謝しております。多少は成長できたのではないかと勝手に思っておりますが……。

1 年間大変お世話になりました。

会計 酒井 洋二

長野白樺ライオンズクラブのクラブ 3 役として、岡宮会長と宮下幹事と共に 1 年間会計を務めさせていただきました。皆様方のご協力ありがとうございました。

この 1 年間、コロナの為、書面例会もありましたが、休むことなく務めさせていただきました。この 1 年で、ライオンズクラブの流れが少しずつ見えてきました。これといった仕事はできませんでしたが、この、1 年間の流れが見えてきたことが、私にとって一番の収穫と思い、これからも役立てたいと思います。

最後になりますが、今後とも引き続きご指導よろしくお願ひします。

L.徳武良彦 追悼例会

6 月 15 日の第 2 例会は、4 月 20 日に急逝された L. 徳武良彦の追悼例会が、ご遺族の徳武信行氏をお迎えしめやかに執り行われました。岡宮会長のお別れの言葉のあと、40 周年記念行事などスクリーンに思い出の映像や写真が映し出され、在りし日を偲びご冥福を祈りました。最後にご遺族からごあいさつをいただきました。



故 L. 徳武良彦を偲んで 第40代幹事 鈴木 秀一

4 月 20 日に L. 徳武良彦が急逝されたとの連絡を事務局からいただき、驚きと信じられない気持ちでした。エイジシートの記念品をいただき、お元気に過ごされていると思っておりました。早速徳武家に出向き、徳さんがいつもと変わらないダンディで優しい顔で横にお休みになっておられ「すーさん、来てくれてありがとう」と言われたように思いました。

特に 40 周年のクラブ会長として大きな足跡を残されました。徳さんは 40 周年の幹事を引き受ける際、初めて近くでお付き合いするようになりました。約 2 年間準備からご一緒に、リーダーシップ、奉仕に対する情熱を強くご指導いただきました。40 周年事業のミャンマーの学校建設ではぜひ連れて行くと言われ、ご一緒にできたことが一番の思い出です。

その後ゾーン・チェアパーソン、リジョン・チェアパーソンとなられライオニズムの友情と奉仕の精神を広めることに大きな功績を残されました。良き人生の師であり、先達である徳さんに感謝と尊敬の念をお伝えするとともにご冥福を心よりお祈りいたします。 合掌